



LE METROPOLITE HILARION A RENCONTRE LE PRESIDENT DE LA CONFERENCE EPISCOPALE CATHOLIQUE D'ITALIE



Le 22 février 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le cardinal Angelo Bagnasco, archevêque de Gênes et président de la Conférence épiscopale catholique d'Italie, venu à Moscou participer à la réunion du groupe de travail inter-ecclésial du Forum-dialogue Russie-Italie (sociétés civiles).

Le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, et le prêtre Alexis Dikarev, du Secrétariat aux relations interchrétiennes, participaient à la rencontre.

Le métropolite Hilarion et le cardinal Angelo Bagnasco ont échangé leurs avis sur les échanges de ce groupe, réuni le 21 février. Tous deux ont reconnu utile la poursuite de la coopération sous cette forme.

Le président du DREE a parlé à son hôte italien de la renaissance spirituelle en Russie ces dernières

décennies. L'expérience d'interaction entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine avec les institutions publiques en Russie et en Italie, notamment dans le domaine de l'enseignement religieux, a aussi fait partie des thèmes abordés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48687/>